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*東 京府中RC創 立●l周年記念式典登録料お

振り込みのお願い

当クラフとしては移動例会とし、全員登録

と決定されましたので下記の通り登録料を

お振り込みくださしヽ

登録料 抑 ,000円 支 払期限 2/密 (金)

振り込み先  三 菱銀行多摩センター支店

(普通)0546119

東京多庫グリーンRC会計担当 戸 日 昭 寿

【お礼のご換拶】 積倉 舜 三

☆ 会 長 報 告  会 長  日 中  賛

ネ2/9〈日)多 摩そこうバンケットルームに於

て催されました、横倉舜二会員の出版祝賀

会に多数ご参加いただきましてありがとう

こさいました。

☆ 幹 事 報 告   幹 事  宮 本  誠

ネ他つラブ倒会変更のお知らせ

東京多摩RC

3/10(火 )→ 3/1112 地 区大会振首

東京武蔵府中RC

2714(全 )→ 移動例会に振書

3/13(全 )-3/11～ 12 地 区大会振沓

3/20(全 )― 休会 (春分の日)

4/3(全 )一 府中R C30周年記念式典振首

東京西南RC

3/10(火 )-3/1112 地 区大会振皆

3/31(火 )→ 夜間例会―昼間例会に変更

4/7(火 )→ 移動夜間例会

19蜘～199舛度クラフロ襟 親`8垂と奉仕の流れを創ろう″

宰キ各(第 64回例会報ヨ 2/12)“ヽぐ

特別代表 由井 重光

司会 SAA吉 沢 洋 景

☆点   鐘    会   長  日 中  費

☆Dタ リ ツン'  「 日も風も呈も」

リツタサ'  小 島周二郎

☆お客様紹介    会   長  日 中  費

目三  健 (東京多原RC)

野沢麻衣子 (派遣学生)

2/0山 版を祝う会に多数の会員の皆様の御

参加を頂きましてあリガとうこさいます。永

国会員のい言葉にありました様にこれを出発

点として今後も寝張りますのでよるしくお願

い0し 上げます。

☆ 委 員 会 報 告

★ ロータ リー財団委員会  萩 生日茂夫

ボールハリスフェロー衰彰受賀者

遠藤 二 郎、 橋 本 幸 夫、 吉 尾警太B8



十ボールハリス準フェローの本年度日惇は30

名となうておりますが本日現在 9名ですの

で目標達成の為会員の皆様のこ協力を切に

お願い致します。

キ 規 睦 妾 員 会     奥 日 文 夫

★次年度会長報告

半第3回設置理事会の報告

2/5(水)PMl140～3:10 ■ 野村証券サロン

議騒及び決議事項の発表け次回例会(2/益)後、

彼選クうブ協議会を開催し詳細報告致します。

次年度役員、理事二各音員会委員長のこ出

席をお騒い致します。欠席の場合は代理の方

が必ず出席下さる様お手配を下さしヽ

中山 恒 武、小坂 ― 郎

★野沢麻衣子 さん報告

私は当ワラフの御支援を受け、派遣学生と

して3/20出発することが決まりましたので

卸報告しδ社を申し上げます。

目室 健 様

本国はおせ話になります。

津守 弘 範  先 日の1黄倉さんの出版記念バ
ーティにおじゃまして、おめてとうごさい

ます。

憶倉 豪 三 2/9ク ラフの皆様には多くの方

tこお祝tこお出かけいただき有疑うこさいま

した。

吉尾警太郎 遠 藤会員、い日の東京国際競技

会にて第 3位人いかめてとうこさいます。

伊10  格  喜 も近づきました。

宮本  訊  毎 日書みたいです。

奥日 文 夫 新 しい企画がスタートしました。

以上 合 計 半 18 000円

ネ4/8(水)お 花見 (移動例会)の お知らせ

北村会員のこ協力を頂きまして東京日算CC

によいて、夜Fen例会 (夫人同伴)と して企

画致してδります。詳細は後Bお 知らせし

ますが色々楽しいにしを計画中です。是非

こ参加下さしヽ

ネ6/3 4親 睦旅行のお知らせ

只今企画中ですが熱海方面を検討中です。

また第 2日 目は萩生口会員のこ協力によ19

大熱海∝で現確ゴルフ大会を催す予定です

ニコニコ日OX

のでお楽しみに '

★出席 委員会

(出 情報告 〕

～～【卓話 】
〔学校五日制の意味するもの〕

弁護士 高 野 範 域

総数 出席 M U 欠席 出 席 車

奈昌 4 3 3 7 6 860浄

計星 4 3 38 1 4 904浄

0)学 校工B和1とtき明

治二年の学制発布以来

の義務制の学校大口制

を改め、学校を週五日

制とすることである

具体的には毎週土曜日

の授業を休み上国の二

日間が休みになること

こいう。

文部省は昭和六一年のは教害の容申をうけ

ての全国大八実験枚での成果をふまえて取り

あえず本年二宇期から、月―口土曜日を体日

とする方向であると伝えられている。数年後

には毎週二昭0が 休日となり完全五日制へ移

行する予定である。ところで我国の学校五日

制は率直に=え ば公務員の週休二日獅〕と連動

する形て進行してきている。いうならば公務

員の週休二日関係で0と一との残されていた教

騒員ぶてが週休二日制の対象になってきた、

その裏返しの問題として子供の学校五日制ガ

登場してきた側面があることtま香定できない

ところである。

0 学 校二日制と字力間喜。我□て工B利 が

実施されると現行のカリキコラち■」,夕本的!こ

改められない限り、これまで大日間で実施し

吉原光太郎

て先週のメークアッフ〕

陽  耕 道 2/3 西 北RC

〔欠席届者〕内藤 貴  (究 除者 1名 〕

〔矢席者〕

大松 調 二 増 ,  衛 、松原  健 、



▼

▼

ていた授業が五日で実施されることになる。

これらの改革がされないままでは子供たちは
一層 「つ0こ み」授業と速度の速い授業がな

されることが予想される。これては学校五日

制でかえって子供達は学校の機禁についてい

けず、■通いを強いられ 「ゆとりJを 失うこ

とtこなりかねないことになると云えよう。こ

れに反して現行の大 三 制と授業時数を維持

してカリキコラるの内容のみ変えようとする

ならは子供達は学力の低下を来すことになり

かねなti現 在のところ進字を売り物にして

いる私立の学技は五日制をしない方向である、

とのことであるから公立の中学校への進学で

はなく 「学力水準Jの 高い私立中学への子供

定の集中化という現象が今後予想される。現

に多くの私立学校は今後予想される大幅な生

徒れに崎えて特色ある私立つくりを進めてい

るとこうでもある。そしてこのことが小学生

の規達の私立中学志向を一層助長することに

なっているのが現状である。

13)学 校五日制の家庭、地域へ及ぼす彰響、

さて学校工日制が今後実施されることになる

と子供違は上、日、と家にいることになる。

親運にとってみると子供の上E3の過ごし方が

問題になる。週休二日が実施されている家庭

にあっては親子と一緒に過す時間が増加する

から親子の対話が増すことが期待される。他

方、上、日が休みでない家庭にあっては上昭

日に子供ガー人でいるか、一方の規ガ欠けた

状態て通すことになる。このような家庭にあ

つては五日制は必ずしも歓迎すべきことでは

ないことになる。どうしても学校五日占|を実

施するならば現在の小学校を対象としている

争章保育を体みの土曜日にも実施するか、'

三億などを近隣に多数作ってはしいという要

求が出てくることになるといえよう。学校に

代るいわゆる 「貫けEl」の問題がそれてある。

さもなくば社会教育の施設が必ずしも完備し

ていない我□にあっては学校五日制は時期尚

早たという読議になりがうである。いずれに

しても■枝五日制は学校にとどまらず、家電、

地域に大きな影響をもたらすことになる。

141 受け血について、既に述べたようtこ学校

五日制の受け皿は子供を合む地均の人がすぐ

近くで学rF四孝を通じて遊び、楽しめる施設

である必要がある。それには、既存の行政の

タテ割りを超えて何が望ましいスタッフと施

設であるかを考える必要がある。例えば字量

保百や児童億は17生省、が学校や生活字習の

施設は文部省、大規霞な公園などは建設省な

ど、少なくとも地方公共団体のレベルでは一

元的な行政をしていく必要がある。また同じ

ような施設は思いきった統廃合と重点設定を

していく必要がでてくる。例えは多厚市の学

校のフールは現在、小中学校に一つであるが、

屋外のため年P38-ヵ月程度しか使用てきない

ている。これを中学校に一つの書Jで屋内ブー

ルとし通年型てしかも夜も使用できるような
一般開放型にするとが、中学校の体百館をニ

陪建とし一階は一般のクラフチーるに、三階

は観子で自由に遊べる施設にするとか、今後

予想される生徒溺の中で空教ヨを地域住民の

コミュニティセンターにするとが、あるいは

生涯学習の施設を作るとかの試みが必要であ

る。

更!こ多摩市は比較的公園が多いのであるが、

それそれの公口に特とをもたせ (例えは中沢

公囲や一本杉公□など)こ れらの公田から公

囲への散歩道やサイクリングコースを草いす

でも行けるように抜本的に整僑するとか。多

厚川の河川致や河を和J用しての水辺の野烏の

公園を作るとかがそれである。また□やS「の

施設や公団あるいは私立の学校を利用するこ

とも考えられてよtx例 えば現在青少年団体

に妥期の間解放される多摩弾業庫を善休み、

二月の連休、夏休み、秋の連体のシーズンな

どに開放し規子のキャンブが可能になるよう

にするとかが考えられる。これらの施設やス

タッフの配母には膨大な予算が必要であるも

のもあるが多摩市の中に学校五日制の受けII l

に関する審議会を設置して多面的な角度から

検討を開始するならば費用にしてもスタリフ

1こしても意外に名案が生まれてくることにも

なりかねなしヽ いずれにしても学校エロ制は

生涯学習や福祉施設と運動させたとき、学校

と地域と家庭に大きな彰害を及ぼすことにな

る。□―タリアンとして職業奉社の形で、青

少年奉仕の形で、社会奉仕の形て受け皿つく



りに会加草る3と が強く求められている.私

定は我が子の幸福を願うならば地幼の行手や

学校の行事に積極的に多加し、他人の子も我

ガ子と一緒に成長し子供も老人も障害者も安

心して住める街づくりへと視野を広けていく

ことガ今求められている。私達ロータリアン

はその専門性を発揮する意味ても一度学校五

日制の受け皿つくりにnけ て教育委員会や社

会教育、45祉、建設などの市役所の人々とじ

っくり懇獣してみてはいかがであるうか。

(紅面の部合上大幅な省略を致しました手を

お受0し ます。こ了承下さIL会 報委員会)

★社会福祉問題プロジェク トからの報告

(2/5例会報告分)   高 野 範 競

1月29日の例会終了後、第 1ロフロジェク

トテーるの会議がもたれました。この日は高

野の 「活齢者、障害者問題の現況について」

(その一)と 題するレジコメに基き、若子の

報告を受けた後、書加委員全員が福祉と仕事

の関係、あるいは自分との関係について述べ

る型で意見交換をしました。日一タリアンの

善をと福祉間窪は留祭な関係がありますが、

日常の仕事では福祉問題を意識することなく

生活をしています.今 後二週間に一回位のベ
ースで打合せをおう、とりあえず最初の打合

せに当っては我国や多摩市の福祉の現状がど

うなっており、どんな問題があるのかを全体

りに述べ合lkそ の後 4月ないし5月迄のFel

に一定の方向性を出すことなどガ話し合われ

ました。次回は2月 12口年後 1時30分から3

時です。今後の会合の途中の経過は倒会で毎

口報告をし、方n性 については全員協議会を

どの場で話合いをすることなど話合われまし

た。

高齢者、障害者 (児)問 題の現状について

(その一)

1 障 害者問題の理念

ll国連 峰 害者の10年の最終年

のアメリカ障害者法

2 今 日の高齢、障害者間亀

(1)石33者PoS題の現伏

0障 害者 (児)Fo5題

3 日 ―タリアンとの関係

(1)福祉を考えた町づくり、建物守の建築

0雇 用問題

(31援助について

【年頑のご挨拶】
(1/15:第 59回n会 :会 員発言源)

伊神  稔  め めてとうございます。ゴルフ

の会員券販売をしております。出采ました

ら今年もローつリーに皆動したいと思って

おります。ゴルフの会員孝は株、土地以上

になしい状況を迎えております。 3月 の法

人決算時に顔を出してくれと電話があって

3億 P3の全員券を売ってくれと言っており

ます。この 3月 ガ私の判断では大底である

とし思う。これから下がっても 1割程度と

お息います。ひとつJル フ会員号をお軍い

求め下さtヽ 東京国際カントリーつうブの

北村会員が近く社長になりますので宣しく

お願いします。

口中  費  今 日は成人の日で私は20才の時

は中国にお19まして、集EB赤痢が発生しま

して非常にひとい目に合いました。その時

に成長が上まったのてはないか   .

北村 幸 彦 2月 19日に管理者養成学校の校

長にフログラるの方で卓話をお願いしてあ

ります。皆さん方も後継者間題と言うこと

もあろうかと存じます。息子さんに社長を

gRりたいとか、後経者育成についているい

るあると思います。そういった事でお話を

お願いしてあります。楽しみにしていて下

さしヽ

(大変遅れましたが、これてご接拶された方

の分は全て終了しました。 会 報養員会)

多摩センタービル7F

EL 0423(72)6463/FAX 0423(72)6494

=例 会日 5遺 水健日42,30月 の最終例会打830


